

Schriftliche Anfrage betreffend Politik erfolgreich machen

14.5327.01

Unter dem Dach vom Staatskundeunterricht vereinen sich vielseitige Bildungsformate im Bereich Politikmanagement. Auch der fachpolitische Weiterbildungsbedarf auf kommunaler Ebene wächst. Basel-Stadt sollte sich darauf einstellen.

Immer mehr Schweizer fühlen sich aber von der Gesellschaft ausgeschlossen und suchen ihre Freude im Alkohol, in der Sexsucht, im Drogenrausch oder schliessen sich Sekten oder obskuren politischen Gruppen an. Ehemals grosse Parteien verlieren ihre Wähler und ihre Mitglieder. Neue Parteien, wie die GLP oder die Volks-Aktion (VA) entstehen.

1. In welchen Klassen wird heute in Basel Staatskunde-Unterricht gegeben?
2. Wo können sich Erwachsene heute communal-politisch in Basel weiterbilden?

Eric Weber